



06.05.25

4. Mose 22, 31-40: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Gott ermöglicht es Bileam die Dinge so zu sehen, wie sie wirklich waren, insbesondere die Dinge, die für gewöhnliche Menschen nicht sichtbar sind. So konnte Bileam auf dem Weg zu Balak Gottes Willen erkennen.



Gruppenaktivität

Die SuS spielen in Kleingruppen „Wahr oder Falsch“. Dabei erzählt einer aus der Gruppe eine Geschichte. Die anderen müssen dann raten, ob die Geschichte wahr oder falsch ist. So können die SuS „Wahrheiten erkennen“.



Fragerunde

- Sind dir schon mal Schuppen von den Augen gefallen? Also hast mal ganz plötzlich etwas erkannt?
- Was hat das mit dir gemacht?
- Wie ging es wohl Bileam als er plötzlich den Engel sehen konnte?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo es einem wie Schuppen von den Augen gefallen ist

Oder

Etwas zum Thema **ERKANNT** erzählen:

Bileam soll tun, was Gott ihm sagt. Deshalb darf er die Männer Balaks begleiten. Bileam geht allerdings aus anderen Gründen mit. Er möchte das Geld Balaks haben. Das weiß Gott. Deshalb schickt er den Engel. Er soll Bileam an seinen richtigen Auftrag erinnern. Gott muss Bileam helfen, den Engel zu erkennen. Der Engel lobt die Eselin, denn sie hat Bileam vor dem Tod bewahrt. Da erkennt Bileam: „Ich bin im Unrecht!“. Er merkt auch, dass er aus den falschen Gründen auf dem Weg zu Balak ist. Deshalb möchte er umkehren. Doch der Engel erinnert ihn an seinen Auftrag. Bileam darf weiterreisen.

„Es fiel mir wie Schuppen von den Augen.“ Diese Redewendung wird dann gebraucht, wenn jemand plötzlich die Wahrheit erkennt. So ist es Bileam gegangen. Das habe ich auch schon mal erlebt. Einmal war ich mit Freunden unterwegs. Einer der Freunde hat sich an dem Abend ganz komisch verhalten. Darüber habe ich mich gewundert. Ich habe nicht verstanden, warum er sich so verhalten hat. Am nächsten Tag haben wir miteinander gesprochen. Er sagte: „Gestern habe ich einen Unfall gehabt.“ Da wurde mir klar, weshalb er sich komisch verhalten hat. Mir ist es wie Schuppen von den Augen gefallen.



Sonstiges

Spielt gemeinsam das Spiel "Ich sehe was, was du nicht siehst".

